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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（１１月２８日 第２２回）夜間移動例会（新千歳空港）            担当：職業奉仕委員会 

２０１３年１１月２８日 

第２０号 （通算２１７５号） 

第２１回（通算２２９７回）例会報告  

日時：２０１３年１１月２１日（木）12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会      

担当：職業奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 前田 浩志 委員 

四つのテスト：親睦活動委員会 斉藤 えみこ 委員長    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

 皆さまこんにちは。今日一日よろしく

お願い致します。最近、風も冷たく雪も

近いのでないかと感じております。皆様

方には健康に充分お気をつけ頂きたいと

思います。 

 先週はロータリー財団・米山記念奨学

委員会菅原正行委員長の卓話が10月3日

と11月14日の2回にわたって開催され

ました。米山記念奨学事業では、平和と

留学生の成功を願って、日本での外国人留学生を支援する事

業の大切さを説き、そしてロータリー財団が、事業の達成を

目指して進めている「未来の夢計画」について事細やかに解

説をして頂きました。これからロータリーが進もうとしてい

る道筋が見えてきたように思います。この素晴らしい菅原委

員長の努力に新人会員はもとよりベテラン会員が支援を惜し

まず、事業参加また寄付をして頂ける事を期待しておりま

す。それ以上の事は御座いませんのでよろしくお願いしま

す。 

 また、先日、浅利美恵子職業奉仕委員長と千歳商工会議所

主催の優良・永年勤続従業員表彰のロータリークラブ会長特

別表彰対象者の選考を行って参りました。初めて行きました

が、少々寂しい思いをしてきました。当クラブ会員が５４名

ですが、この優良・永年勤続従業員表彰にロータリー関係企

業の参加が少ない事です。千歳交通㈱と㈱山三ふじやの二つ

の企業しか参加されていませんでした。もし、皆様方の従業

員で対象者がいらっしゃるなら是非申請をして頂きたいと思

います。  

 本日はこれで会長挨拶とさせて頂きます。 

～１１月はロータリー財団月間 ～  

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

③１２月１９日のクリスマス例会は、例年通り家族会とし、ビン

ゴゲームなどを予定しています。景品を募集します。 

④１月９日の新年交礼会は千歳市長はじめ他クラブなどを招いて

開きます。内容は親睦活動委員会を中心に詰めますが、各方面へ

の案内状を早めに発送します。 

⑤当クラブのホームページ記載事項で過去の会長・幹事一覧の物

故者などを追加します。 

⑥本日１８時３０分から、ローターアクトの定例会です。出席予

定の方はお忘れなく。 

⑦明日２２日は千歳商工会議所主催の優良・永年勤続従業員表彰

式です。ロータリークラブ会長賞授与の為、川端会長、浅利美恵

子職業奉仕委員長が出席します。同時刻開催の国際ソロプチミス

ト千歳チャリティーディナーショーには齊藤博徳副会長が出席し

ます。 

出席率 

今回：59.2％（11月21日＝32／54、実数） 

確定：79.6％（10月31日＝43／54,うちMu0名） 

親睦活動委員会より（斉藤 えみこ 委員長） 

 ①１２月１９日クリスマス家族会があり

ます。余興でビンゴゲームを行いますの

で、景品のご協賛をお願い致します。 

 ②１０月の丸駒温泉夜間移動例会での景

品の忘れ物があります。ＡＮＡホテル御食

事券と丸駒温泉入浴券です。お心当たりの

ある方は事務局までお越し下さい。なお、

残った場合はクリスマス家族会のビンゴ

ゲームの景品にさせて頂きます。 

         ①次々年度会長（会長ノミニー）選考へ 

            指名委員会が14日に第1回委員会を 

            開き、互選で委員長を福田武男パスト 

            会長とし、具体的な選考活動を始め 

            ました。 

               ②クラブ細則変更は、規定審議会の 

                決定内容を見ながらロータリー情報・ 

            定款細則委員会を中心に進めますが、 

            年明けからの作業となりそうで、次年度

にまたがる可能性も出てきました。 

職業奉仕委員会より（浅利 美恵子 委員長） 

 ①11月28日（木）新千歳空港万葉の湯

での夜間移動例会について、バスで行かれ

る方は、ANAクラウンプラザホテル17時

50分集合、18時出発です。 （万葉の湯

から送迎バスが出ます。）直接ご自身で行

かれる方は、先にお風呂が入れます。その

際は5Fリクライニング室にてお休み下さ

い。当日は、北海道空港㈱山本社長の卓

話、食事、その後お風呂に入り、20時30

分に新千歳空港を出発し、ANAクラウンプ

ラザホテル千歳に戻る予定となっておりま

す。なお、アルコール類に関しては個人負担です。 

 ②本日は伊藤一三会員の「不動産業界の概況について」の卓話を

頂きます。伊藤会員のご出身は秋田県、昭和46年から千歳に住ま

われ、自衛官を経て、現在の不動産業界へ至るお話など、ご本人の

自己紹介を兼ねてお話し頂きます。 

 ③10月の「職業奉仕月間」にお願い致しました、会員企業の社

訓や経営理念等の提出について、まだ未提出の会員の方々は、ご提

出をよろしくお願い致します。 
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ニコニコBOX 

１．沼田 常好 会員 本日１７時５６分のＵＨＢスーパーニュース

で当社『天のびろく』のギョウザについて放送されます。２．伊藤 

一三 会員 初めて卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致しま

す。３．喜多 康裕 会員 前田浩志君ご結婚おめでとうございま

す。４．佐々木 昭 ＰＣ １１月１１日から１５日まで、ＪＡの団

体でタイに行ってきました。タイ式マッサージも受けてまいりまし

たが全く効果なし・・・。５．五十嵐 桂一 会員 東京で大学時代

の悪友と楽しく飲んできました。 

本日のニコニコ集計５名 合計 ５,０00 円  

～不動産あれこれ～ 

（以下卓話の概略です。） 
 一． 不動産について 

 不動産とは民法上は「土地およびその定

着物」（86条1項）を指します。代表的な

ものでは土地、建物。変わったものでは、

立木(りゅうぼく)法による「登記された樹

木」などがあります。一般的には土地建物

の事をいい、庭木や塀も定着物として土地

の一部として取り扱われます。 

二． 不動産業について 

 不動産業は免許を持って業として行う土地建物売買や仲介等の

「不動産取引業」から、免許を必要としないビル賃貸や貸家業等の

「不動産賃貸業」から「不動産管理業」まで種々あります。                 

三． 不動産業団体・関連諸団体について 

 ◇不動産業団体の主なもの 

職業奉仕委員会卓話（伊藤 一三会員） 

新世代奉仕・ローターアクト委員会より（代理：五十嵐桂一副幹事） １．公益社団法人 北海道宅地建物取引業協会～【ハトのマーク】 

 （業界の80％ 一成不動産、南広など全道で2700社が所属して

いる団体なのでネットワークを用いて全道はもとより全国の取引が

できます） 

２．公益社団法人 全日本不動産協会 北海道本部～ 

３．一般社団法人 北海道住宅都市開発協会 

４．一般社団法人 不動産流通経営協会 北海道支部 

５．不動産協会 

◇その他団体 

１．公益社団法人 東日本不動産流通機構（全団体） 

２．公益社団法人 不動産流通近代化センター（全団体） 

３．一般社団法人 不動産適正取引推進機構（全団体） 

        （～宅建主任者試験） 

４．一般社団法人 全国賃貸不動産管理業協会（宅建協会） 

５．一般社団法人 北海道宅建サポートセンター（宅建協会） 

６．全国不動産政治連盟（宅建協会） 

７．一般社団法人 北海道公正取引協議会(～広告などの自主規制) 

四． 不動産賃貸・売買におけるそれぞれの契約上の注意点 

１．市場相場より安い物件  

 ～敷地、物件内で何らかの瑕疵(かし)（事件、事故等々）がある

可能性あり問い合わせが必要。また、周辺事情にも注意が必要。 

２．住宅ローンなどのローン特約条項 

 ～申し込む人（買人）のローンが通らない場合は解約して手付金

を返還する特約があり消費者を保護している。しかし、ローン否決

で解約を申し出てても業者側が金利の高い信販会社などのローンを

導入して無理やり契約させるケースもあり要注意。 

３．差し押さえ物件の賃貸 

 ～競売後に退去させられる場合もあり注意が必要。業者側も謄本

を取って確認するなど注意は払っています。 

４．申込金の返還 

 ～売買でも賃貸でも証拠金として契約申込金がありますがキャン

セル時には返却されます。契約書を作成した上での手付金と違いま

すので注意して下さい。 

～詳細はホームページをご覧下さい～ 

 お配りしたパンフレットですが、赤松林太

郎さんはピアニストで、千歳ローターアクト

クラブ会員の佐藤あさみさんのピアノの先生

です。もう１０年来教わっていて、今でも大

学で教わっているそうです。この赤松先生が

立ち上げたＮＰＯ法人で東日本大震災の被災

地にピアノを贈ろうという活動をされていま

す。被災からまもなく丸３年になりますが、

赤松先生の活動にご賛同頂ける方は、是非、

１２月９日月曜日１９時にエルム楽器千歳支

店において「東日本大震災復興支援チャリティコンサート」が千

歳ＲＡＣ主催、千歳ＲＣ、千歳セントラルＲＣ、恵庭ＲＣの後援

で行われます。ご参加をお願い致します。チケットは２，０００

円です。チケットは佐藤さんまたは被災地にピアノを届けるネッ

トワーク事務局（０９０－７５１３－２１６１）まで。 

「ロータリークラブ定款の一部改正に

ついて」 

 千歳ＲＣの会員は、国際ロータリーの

定款に基づき、正会員と名誉会員の二種

類あります。皆さまもご存じの通り、千

歳ＲＣの名誉会員には、山口幸太郎 千

歳市長に毎年お願いをしているのが現状

であります。これは市長職だからではな

く、入会当初は職業分類をもっての正会員であり、その

後、北海道議会議員を経て選挙で千歳市長となられまし

た。規定では「一定の任期の間、選挙もしくは任命によっ

て公職にある者は当該公職の職業分類の下に本クラブの正

会員となる資格を有しないものとする。」とあり、選挙で

千歳市長に当選した時点で、職業分類の変更を余儀なくさ

れた為です。 

 ちなみに、市議会議員については職業分類の変更を義務

付けされていませんので、正会員の身分保障がされている

訳です。これは現在千歳市議会議員である五十嵐桂一会員

に当たります。 

 名誉会員の資格条件には次のものがあげられます。

「ロータリーの理念を推進する為に称賛に値する奉仕をし

た人及び、ロータリーの目的を末永く支援した事でロータ

リーの友人であるとみなされた人」です。 

 私が会長だった時に、身分保障が付いた永久会員の追加

を提案させて頂き、小樽の地区大会で承認されましたが、

書類不備の為に取り下げせざるを得ませんでした。クラブ

定款の変更には取扱いも難しく、一部細則での見直しを委

員会で検討したいと思っておりますのでその時にはご協力

をお願い致します。 

ロータリー情報・定款細則委員会より（今村靜男 委員長） 

第１３回理事会開催報告 

 第13回理事会が11月21日の例会前に例会場で理事11名中8名

と、村田研一直前会長の代理で今村靜男ロータリー情報・定款細則

委員長、オブザーバーの斉藤えみこ親睦活動委員長の出席により、

開かれました。議題は①次々年度会長選考について②クラブ細則変

更について③次年度地区補助金事業について④クラブ長期目標設定

について⑤12月19日 クリスマス家族会について⑥1月9日新年交

礼会について⑦ホームページの記載事項修正について⑧１2月プロ

グラムについて⑨その他。 

 審議の結果、①指名委員会の委員長に福田武男パスト会長が決ま

り、ノミニー選考の具体的活動を始めた。②規定審議会の方針を反

映させる為、年明けに変更案を協議し、場合によっては次年度にま

たがる可能性もある。③④次年度の藤本会長、五十嵐幹事と今年度

の川端会長、大澤幹事、それに村田研一直前会長、五十嵐宏パスト

会長で会合を持ち、協議する。⑤例年通りの家族会とし、詳細は

11月25日に親睦活動委員会を開いて決める。⑥例年通り千歳市

長、千歳セントラルRC、千歳・千歳中央両LC、国際ソロプチミス

ト千歳、千歳青年会議所、千歳プロバスクラブなどを招き、千歳

RACとの合同例会とする。おみくじは、親睦活動委員会、ＳＡＡ

プログラム委員会、社会奉仕委員会の3委員会で調整する。⑦過去

の会長・幹事で物故者を示す表記などを更新する⑧5日と12日の

担当委員会を入れ替え、5日を会員増強委員会、12日を出席・資

料管理委員会とする。⑨通常例会のロータリー情報をなるべく割愛

しないようにする。―という事になりました。 
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